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Некоторые из них активны 
в различных областях. Мы пол-
ностью поддерживаем иници-
ативы председателя Си Цзинь-
пина в отношении Среднего 
коридора. Мы уже выполнили 
свою часть домашней работы 
в Азербайджане. Нами  созда-
ны все необходимые сегмен-
ты транспортной инфраструк-
туры. Помимо этого, мы рас-
считываем на сотрудничество 
в области энергетики, сельско-
го хозяйства и высоких техно-
логий. В Азербайджане уже 
много лет присутствуют ки-
тайские компании в IT-сфе-
ре. Так что у нас действитель-
но очень разносторонние от-
ношения.

Корреспондент: - Насколь-
ко я понимаю, сейчас ведет-
ся очень много  обсуждений 
и предпринимаются конкрет-
ные меры по инвестициям 
в инфраструктуру, энергети-
ку и строительство. Напри-
мер, со стороны китайских 
компаний в Азербайджан. 
Какую политику проводит 
ваша страна в отношении ки-
тайских и других инвесторов, 
приходящих в вашу страну?

Президент Ильхам Али-
ев: - В целом инвестицион-
ный климат в Азербайджане 
очень позитивный. Обеспече-
на должная защита как ино-
странных, так и местных инве-
стиций. Надеемся, что объем 
инвестиций в неэнергетиче-
ский сектор возрастет, так как 
до сих пор большинство инве-
стиций поступало в нефтега-
зовый сектор Азербайджана. 
Это было естественно, и мы это 
понимаем. Но сейчас для нас 
настало время больше думать 
о диверсификации. Скорее, не 
думать, а действовать. Поэто-
му инвестиции в неэнергетиче-
ский сектор, в инфраструктуру, 
в транспортную инфраструк-
туру в частности, в возобнов-
ляемые источники энергии, яв-
ляются одним из наших прио-
ритетов. Сейчас мы находимся 
на заключительном этапе соз-
дания свободной экономиче-
ской зоны в районе Алят не-
далеко от Баку. Мы надеемся, 
что китайские компании обра-
тят внимание на эти возмож-
ности. Конечно же, наше ге-
ографическое расположение 
между Востоком и Западом, 
непосредственно на традици-
онном маршруте Шелкового 
пути, создает для нас много 
возможностей. Нам просто 
нужно правильно спланиро-
вать и выстроить нашу поли-
тику, а также создать еще луч-
шие условия для иностранных 
инвестиций. Но, естественно, 
мы не можем заставить инве-
сторов прийти в Азербайджан. 
Мы можем только продемон-
стрировать, что...

Корреспондент: -  … про-
демонстрировать своей ра-
ботой и политикой. Я также 

хочу поговорить об инициа-
тиве «Один пояс - один путь», 
десятилетие которой мы от-
мечаем в этом году. Азербайд-
жан играет очень конструк-
тивную роль в инициативе 
«Шелковый путь», которая те-
перь называется «Один пояс 
- один путь». Как Вы оцени-
ваете достижения и уровень 
координации сотрудничества 
с Китаем в рамках инициати-
вы «Один пояс - один путь»? 
Как мы оба представляем наше 
будущее? Ведь мир меняется 
так быстро. Какой стратеги-
ческий путь развития Вы вы-
брали для себя?

Президент Ильхам Алиев: 
- В первую очередь, инициа-
тива «Один пояс - один путь» 
была своевременной и очень 
мудрой инициативой. Сегод-
ня она охватывает и покрыва-
ет большую географию. Азер-
байджан с первых же дней ак-
тивно присоединился к этой 
инициативе. Так, мы начали 
инвестировать в создание ин-
фраструктуры, которой тог-
да еще не было. За эти годы, 
именно за последние 10 лет, 
мы построили один из самых 
крупных, наверное, крупней-
ший торговый морской порт на 
Каспийском море с пропуск-
ной способностью 15 млн тонн 
грузов. Мы будем расширять 
его до 25 млн тонн. Мы  стро-
им судостроительную  верфь, 
чтобы иметь возможность про-
изводить суда для транспор-
тировки грузов через Каспий.

Мы вложили значитель-
ные средства в железнодо-
рожную инфраструктуру, при-
чем не только в Азербайджане, 
но и в соседних государствах. 
Сейчас мы выделяем дополни-
тельные инвестиции для рас-
ширения пропускной способ-
ности этой железной дороги 
от Баку в западном направ-
лении. Кроме того, нам уда-
лось реализовать и все другие 
проекты, такие как строитель-
ство автомагистралей и аэро-
портов. Таким образом, Азер-
байджан, будучи страной, не 
имеющей открытого выхода 
в Мировой океан, превратился 
в международный логистиче-
ский и транспортный центр. 
Благодаря инициативе «Один 
пояс - один путь» также акти-
визировалась транспортиров-
ка по различным маршрутам, 
в частности по маршруту Се-
вер-Юг. А сегодня мы уже об-
суждаем реализацию маршру-
та Север-Запад. Это действи-
тельно глобальный и успешно 
продвигаемый проект, демон-
стрирующий свои преиму-
щества всем странам, нахо-
дящимся вдоль этого марш-
рута. Конечно, все зависит от 

стратегии стран и их отноше-
ния к транспортным проек-
там. Для нас это был один из 
основных факторов дивер-
сификации нашей экономи-
ки и снижения зависимости 
от нефтегазовых доходов. В ка-
честве примера могу вам ска-
зать, что в прошлом году тран-
зит через Азербайджан увели-
чился на 75%. И это благодаря 
не только инфраструктуре, но 
и правильному управлению. 
И принятые меры позволяют 
ускорить процесс перевозки 
грузов, устранить бюрокра-
тические препятствия и сде-
лать процесс более привлека-
тельным физически. Другим 
важным моментом является  
также тарифная политика, так 
как здесь требуется объеди-
нение усилий многих стран. 
При наличии согласованной 
тарифной политики ни одна 
страна не сможет искусствен-
но увеличить свою прибыль. 
Мы должны научиться видеть 
общую выгоду. Чем больше гру-
зов пересекает нашу террито-
рию, тем больше выгоды мы 
получаем, тем больше рабочих 
мест мы создаем. Я знаю, что 
Китай инициировал и уже на-
чал реализацию нового проек-
та - строительство железной  
дороги  Китай-Кыргызстан-Уз-
бекистан. Этот маршрут так-
же  направлен к нашему пун-
кту назначения - к Каспийско-
му морю. Это очень важный 
дополнительный маршрут по-
ставок. У Среднего коридора 
светлое будущее.

Корреспондент: - Сред-
ний коридор играет реша-
ющую роль в этом отноше-
нии. Как Вы знаете, в рам-
ках инициативы «Один пояс 
- один путь» была проведена 
масштабная работа по обнов-
лению и модернизации про-
екта с целью сделать его более 
экологичным, более безопас-

ным для окружающей среды 
и более качественным. Как 
бы Вы вкратце охарактери-
зовали это направление де-
ятельности на примере Ва-
шего сотрудничества с Ки-
таем и некоторыми другими 
странами?

Президент Ильхам Алиев: 
- Мы хотим добавить в порт-
фель нашего сотрудничества 
с Китаем сотрудничество в об-
ласти «зеленой» энергетики, по-
скольку у Азербайджана есть 
огромной потенциал. А Китай 
добился крупных достижений 
в технологической сфере. По-
этому нам нужно объединить 
эти усилия.

Что касается наших прио-
ритетов, то сейчас возобновля-
емые источники энергии ста-
ли для нас одним из главных 
приоритетов. В последние не-
сколько месяцев мы подписали 
документы, которые обеспе-
чат инвестиции для производ-
ства  22 ГВт возобновляемой 
энергии как на суше, так и на 
море. Это полностью изме-
нит региональную экономи-
ческую конфигурацию, потому 
что мы знаем о процессе пе-
рехода на «зеленую» энергию, 
который происходит в Европе. 
В то же время Азербайджан 
является поставщиком неф-
ти и природного газа. Теперь 
мы планируем поставлять «зе-
леную» энергию, в том числе 
«зеленый» водород, который 
будет производиться на мор-
ских ветряных электростан-
циях. Как я отметил, мы уже 
подписали предварительные 
документы, и, конечно, в буду-
щем будут подписаны и сами 
соглашения. Все это действи-
тельно имеет очень большой 
потенциал не только для на-
шей страны, но и для всего ре-
гиона. Нам также необходимо 
инвестировать в строитель-
ство линий электропередач, 

чтобы иметь возможность экс-
портировать произведенную 
электроэнергию, потому что 
нам не нужно столько энер-
гии для себя.

Корреспондент: - Слушая 
Ваше интервью в течение по-
следних 10 минут, я много раз 
услышала слова «делаем», «сде-
лали», «добились». Это очень 
впечатляет, так как в наши 
дни очень много болтовни. 
А ценятся в основном кон-
кретные действия. Я помню, 
что за последние несколько 
встреч в рамках Всемирно-
го экономического форума 
Вы однажды достаточно лю-
безно приняли предложение 
принять участие в панельной 
дискуссии, которую я моде-
рировала. Тогда мы прове-
ли несколько глубинных ин-
тервью. Помню, что Вы были 
очень конструктивны. Вы хо-
тите быть на переднем пла-
не, рассказывая людям на-
сколько ваша страна гото-
ва (к сотрудничеству). Мне 
всегда было интересно, что 
нужно для того, чтобы быть 
достаточно смелым и отваж-
ным, чтобы давать обещания, 
а затем, что еще более важ-
но, иметь мужество выпол-
нить их.

Президент Ильхам Али-
ев: - Ну, прежде всего, я хотел 
бы сказать, что никогда не даю 
обещаний, которые не смогу 
выполнить.

Корреспондент: - Хоти-
те сказать, что я задаю пра-
вильный вопрос?

Президент Ильхам Али-
ев: - Да, безусловно. Никог-
да в своей политической жиз-
ни я не давал обещаний, ко-
торых потом не выполнял. 
Все обещания, которые я да-
вал, были  выполнены. Другое 
дело, что я не даю их много, 
так как предпочитаю демон-
стрировать результаты. И вы 

абсолютно правы, говоря, что 
сейчас можно услышать мно-
го разговоров, много заявле-
ний, анонсов, которые потом 
полностью исчезают. А те, кто 
делают такие заявления, дают 
такие обещания, либо забы-
вают про них, либо притво-
ряются, что забыли.

Корреспондент: - Тоже 
исчезают.

Президент Ильхам Али-
ев: - Да, именно. Мы были сви-
детелями многих политиче-
ских или избирательных кам-
паний, основанных на ложных 
обещаниях. Но это не приве-
ло к успеху. Успех был лишь 
кратковременным. Потому что 
народ все очень хорошо по-
нимает и помнит. Если вы не 
выполняете свои обещания, 
он вас не поддержит. Поэто-
му я всегда предпочитаю де-
монстрировать то, что сде-
лано, а также всегда совету-
юсь с людьми о наших планах. 
У меня очень открытый канал 
связи с азербайджанским об-
ществом.

Корреспондент: - Позволь-
те полюбопытствовать, с кем 
же Вы советуетесь?

Президент Ильхам Алиев: 
- Каждый год я совершаю при-
мерно тридцать-сорок поездок 
в регионы и узнаю о пробле-
мах людей, о том, что их волну-
ет, что  нужно исправить, что 
нужно сделать. Это часть гло-
бального проекта, такого же, 
как энергетическая безопас-
ность, транспорт. Нужно знать 
о повседневной жизни людей, 
о том, что необходимо для обе-
спечения лучших жизненных 
условий и как их обеспечить. 
И для этого есть множество 
инструментов. Прежде всего 
нужно вести себя с народом 
порядочно, и тогда он поддер-
жит вас и будет вам доверять. 
Таким образом, что касается  
программ, инициированных 
нами, то все они были реали-
зованы. Никто в Азербайджа-
не не может сказать и доказать, 
что когда-то была принята про-
грамма, которая потом оста-
лась нереализованной.

Корреспондент: - Сказать 
- легко, доказать - трудно.

Президент Ильхам Али-
ев: - Да, да. Так что я несу от-
ветственность  за каждое сло-
во, сказанное мною за время 
своего пребывания на посту 
президента почти двадцать лет. 
И одним из величайших до-
стижений нашего народа ста-
ло освобождение оккупиро-
ванных территорий два года 
назад.  Это поистине истори-
ческое достижение. Возмож-
но, самое важное историче-
ское достижение.

Китай и Азербайджан - 

18 января Президент 
Азербайджанской Ре-
спублики Ильхам Али-
ев встретился в Давосе 
с президентом компа-
нии The Goldman Sachs 
Group Inc. по глобаль-
ным вопросам Джаре-
дом Коэном.

Как сообщает АЗЕР-
ТАДЖ, на встрече было от-
мечено продолжение успеш-
ного сотрудничества компа-
нии The Goldman Sachs Group 

Inc. с Центральным банком 
и Государственным нефтя-
ным фондом Азербайджана.

Компания The Goldman 
Sachs Group Inc. - американская 
международная инвестицион-
но-банковская и финансовая 
компания, штаб-квартира ко-
торой находится в Нью-Йор-
ке. Доходы компании, функ-
ционирующей более чем в се-
мидесяти странах, в 2021 году 
составили 59,4 млрд долларов, 
а чистая прибыль - 21,6 млрд 
долларов.

Встреча в Давосе 
с президентом  компании 
The Goldman Sachs Group Inc. 
по глобальным вопросам

18 января в Давосе состо-
ялась встреча Президен-
та Азербайджанской Ре-
спублики Ильхама Алиева 
с генеральным исполни-
тельным директором ком-
пании Kromatix SA Рафи-
ком Ханбали.

Как сообщает АЗЕРТАДЖ, 
на встрече говорилось о деятель-
ности компании Kromatix SA 
и производимой ею продукции, 
в том числе о вопросах произ-
водства энергии в Азербайд-
жане с внедрением новых тех-
нологий.

Было отмечено, что компа-
ния производит технологии, по-
зволяющие благодаря специаль-
ным технологиям и покрытиям 
использовать стеклянные фа-
сады зданий в качестве солнеч-
ных панелей.  Состоялся обмен 

мнениями по использованию 
этих технологий в зданиях и по-
стройках в нашей стране с уче-
том важности устойчивого энер-
госнабжения в Азербайджане, 
в частности объявления осво-
божденных от оккупации терри-
торий зоной «зеленой» энергии.

Рафик Ханбали проинфор-
мировал главу государства о пла-
нах компании Kromatix SA по 

созданию предприятия в нашей 
стране, в частности в Алятской 
свободной экономической зоне. 
Была отмечена важность проек-
та по облицовке здания школы 
в Джебраильском районе, ко-
торый компания Kromatix SA 
планирует реализовать в каче-
стве пилотного проекта. Было 
подчеркнуто, что в будущем 
это планируется применять 

и в других школах.
Выразив поддержку проек-

там, которые компания плани-
рует реализовать  в Азербайд-
жане, глава государства проин-
формировал о возможностях 
экономического развития в на-
шей стране, условиях выхода 
на внутренний и другие рын-
ки в регионе.

На встрече было сообщено, 
что заложена основа сотруд-
ничества между компанией 
Kromatix SA и Комитетом по 
градостроительству и архитек-
туре Азербайджана.

Президент Ильхам Алиев 
пригласил руководителя ком-
пании Kromatix SA посетить 
Азербайджан, в том числе осво-
божденные от оккупации тер-
ритории.

Приглашение было с бла-
годарностью принято.

В Давосе состоялась встреча Президента Ильхама Алиева 
с генеральным исполнительным директором Kromatix SA

18 января в Давосе состо-
ялась встреча Президен-
та Азербайджанской Ре-
спублики Ильхама Алиева 
с генеральным исполни-
тельным директором ком-
пании Signify (прежнее на-
звание Philips Lighting) Эри-
ком Рондолатом.

Как сообщает АЗЕРТАДЖ, 
Эрик Рондолат проинформировал 
главу государства о ходе реали-
зации и перспективах проектов, 
осуществляемых в Азербайджа-
не, в том числе на освобожден-
ных от оккупации территори-
ях - в городах Шуша и Агдам.

Президент Ильхам Алиев 
высоко оценил деятельность 
компании Signify в Азербайд-
жане, особо отметил, что систе-
мы освещения более 11 городов, 
включая Баку, Сумгайыт, Гян-

джу, реализованы посредством 
умных проектов, умных реше-
ний, и это является одним из 
серьезных шагов Азербайджа-
на, направленных на поддерж-
ку политики «зеленой» энер-
гии в последние годы. Было 
подчеркнуто, что в результа-
те внедрения этих новых тех-
нологий будет достигнута зна-
чительная экономия потребле-

ния электроэнергии.
Генеральный исполнитель-

ный директор компании Signify 
сообщил, что с расположением 
серверов в Азербайджане все 
эти города будут управляться 
из единого центра посредством 
интеллектуальной системы. Это 
создаст Азербайджану допол-
нительную возможность эко-
номии энергии.

Эрик Рондолат также про-
информировал Президента  
Ильхама Алиева о фасадном ос-
вещении, которое будет реали-
зовано в городе Баку, освещении 
телебашни в Шуше, проектах, 
которые будут осуществлены 
в аграрном секторе. Было со-
общено, что реализация проек-
тов в аграрной сфере уже нача-
лась. Это приведет к увеличению 
производительности в тепли-
цах более чем в два раза. Будет 
достигнута значительная эко-
номия энергопотребления, что 
имеет особое значение с точ-
ки зрения поддержки бизнеса.

В заключение глава государ-
ства отметил важность указан-
ных проектов и подчеркнул це-
лесообразность продолжения 
сотрудничества между компа-
нией Signify и соответствующи-
ми структурами Азербайджана.

18 января Президент Азер-
байджанской Республики 
Ильхам Алиев встретил-
ся в Давосе с президентом 
и главным исполнитель-
ным директором компа-
нии Carlsberg Group Кее-
сом т'Хартом.

Как сообщает АЗЕРТАДЖ, 
на встрече было выражено удов-
летворение деятельностью ком-
пании Carlsberg Group в Азер-
байджане. Было отмечено поло-
жительное влияние проводимых 
в Азербайджане экономиче-
ских реформ на бизнес-среду.

Было сообщено, что ком-
пания локализовала 100-про-

центную переработку ячменя 
в Азербайджане, а локализа-
ция переработки ячменя, ис-
пользуемого в производстве 
пива, в ближайшее время бу-
дет доведена до 100 процентов.

В ходе беседы было подчер-
кнуто, что новый завод, который 
будет перерабатывать ячмень, 
используемый в производстве 
пива в Азербайджане, присту-
пит к деятельности в 2024 году, 
и в нашу страну планируется 
вложить новые инвестиции.

Кеес т'Харт выразил при-
знательность Президенту  
Ильхаму Алиеву за поддержку 
деятельности компании Carlsberg 
Group в Азербайджане.

Президент Ильхам Алиев 
встретился в Давосе 
с президентом и главным 
исполнительным директором 
компании Carlsberg Group

В Давосе состоялась встреча Президента Ильхама Алиева 
с генеральным исполнительным директором Signify
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